
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長 伊藤勝人 

 

おはようございます。４月７日㈰静岡第５グループによる合同奉仕作業、遠州灘

1000 本の黒松の植栽に参加された皆さま、お疲れさまでした。 

そして、新米山記念奨学生、世話クラブ、カウンセラーオリエンテーションに参加

のヤオ・ファンボさんと諸星さん、ご苦労様でした。桜満開の中、遠州灘には新しい

松が植えられ、奨学生には改めて来期もヤオ・ファンボさんを、我がクラブへ迎えさ

せていただきます。 

この 3 月、4 月の卒業、入学式の季節に、私の店では早朝 5 時頃より着付けをさせ

ていただき、小、中、高、大学生の皆さま、お母様方が、笑顔に包まれながら、華や

かな袴姿、美しい着物姿で出かけていく姿を見ることができます。これは至福のひと

時でもあります。 

しかし、遠く離れた能登半島穴水町の小林洋品店さんでは、難題も続いたお店は地

震でガレキの山となり、再興をあきらめていたと言います。そんな時、お客様から、

せめて子供達には、新しい制服を入学式に着せてあげたいという声を聞き、何とか手を尽くして子供たちの笑顔を

見ることができた、と言っていました。そして子供たちに笑顔を見させていただいたことで、折れた心に希望と勇

気をもらい、自分たちは再興を目指すことにしたんだと話をしていました。 

ロータリーの本分は、職業奉仕に有りと言われています。人を思い行動することで、笑顔が生まれ、勇気をいた

だき、希望の輪が繋がっていく。本来の意味に気付かされます。 

それでは、今日も宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

■副幹事 土屋公良 

 

➀おはようございます。4 月 7 日㈰に静岡第 5 グループ合同奉仕作業で黒松の苗を

植樹してきました。参加された会員の皆さん、お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。心より感謝いたします。総勢 300 人で 1000 本の松を植えることが出来ま

した。新聞、テレビでも報道されました。美しい松林に育って欲しいものです。 

②またその日、伊藤会長と諸星会員、ヤオ君は米山奨学会のオリエンテーション

でした。こちらもお疲れ様でした。 

③最後にロータリーの友 4 月号がレターボックスに入っています。お持ち帰りい

ただき、お読みください。以上幹事報告でした。 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：豊田充孝 谷川修一 

■点鐘：伊藤勝人  

■週報：町田拓郎 

■ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

■ゲスト：米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

 

第 973回例会 4月 9日（火）AM7：30～8：30 

スマイル提出者氏名掲載 

後藤達朗、出席部会、 

町田拓郎、小田木基行 

会員数 67 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 50 名 出席率 75.76％ 

 

出席報告/スマイル報告

ル報告 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ゴードン R.マッキナリー/第 2620 地区ガバナー 中村皇積 /会長 伊藤勝人 /幹事 土屋公良   

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

小さな歯車 地球を回す 



 

 

 

 

 

 

 

■副幹事 藤田光弘 

 

おはようございます。次年度の勉強会ということで地区研修協議会のご案内をさせて

いただきます。4 月 14 日日曜日、今回は YouTube 配信になっております。事務局より

チャンネルと QR コードが配信されておりますので、YouTube のチャンネルに入ってい

ただきまして、研修を受けていただきたいと思います。 

新会員の方は一日中参加になっておりますので、朝 9 時半から、夕方 16 時半まで、

1 日良い勉強をしていただければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

■社会奉仕部会 松本太一 

 

皆さんおはようございます。社会奉仕部会の松本です。5 月の 26 日最後の日曜日で

すが防潮堤の松の下の草刈りをやりたいと思っております。今回が最後になるかもしれ

ないので、皆さん奮ってご参加の方よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■奨学生 ヤオ ファンボ さん 

 

パワー浜松ロータリークラブの皆様、おはようございます。 静大米山ロータリーの

奨学生、ヤオ・ファンボです。 先月、学会のスピーチとクラブの奨学生のスピーチを

終えました。 ご清聴いただき、ご質問いただきました皆様、ありがとうございました。 

先週、伊藤さんと諸星さんと私は新年度奨学生交流会に出席するため静岡へ行ってきま

した。 多くのロータリーアンや学友に会いました。 昨年は大変お世話になりました。 

以上です。どうもありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

■公共イメージ委員会 町田拓郎 

 

今回は、私が出張先でメークアップさせていただいている話を写真など交えて皆さん

にご紹介できればというところでお時間いただきました。 

 

まずはじめに、お隣の豊橋ロータリークラブさんに行ってきました。3 月 8 日水曜日

です。全部で 8 都道府県のロータリークラブさんに寄ったんですけども、ほとんど例会

は、点鐘終わってから食事っていうところが多いです。こちらのパワー浜松はしっかり

食事の時間が前にあって、点鐘終わった後に 1 時間しっかり例会が開催されます。他の

クラブは大体食事中に例会を一緒にやっていたので、大分食事が忙しいし例会が短いな

という印象があります。 

 

次は徳島西ロータリークラブです。お食事が変わっておりまして、結構力を入れてる

と言っていて、メニューも毎回変わってますということを言っておられました。あと点

鐘前に、謎の楽器を鳴らせてました。点鐘前に鳴らすことによってみんなが一斉に鎮まるっていう感じでございま

して。もう昔から 50 年近く前からあるようです。 

 

委員会報告 

議事 

米山記念奨学生 スピーチ 



続いて、4 月 25 日火曜日に岡山南ロータリークラブに出席してまいりました。時間は 12 時半です。例会前に、

ボッチャを行うコーナーがありまして、みんな一生懸命競技しておられました。 

 

続きまして、京都洛中ロータリークラブさんに伺ったのが 5 月 30 日火曜日。ホテルオークラでやってらっしゃ

いまして、同じオークラですね。開業、135 周年らしく建物は古いですが、綺麗に使われていて素敵でした。気に

なる例会のメークアップ料は高額です。今回の他ロータリー訪問で一番高額でした。食事は和食にいたしますか洋

食にいたしますかっていうふうに聞かれまして。和食で頼ませていただきました。 

 

このように、始めて会うロータリアンとの出会いの大切さを毎回学んでおります。スピーチをさせていただける

ことが多く、皆様の前でしゃべる力が身につきました。いろんな方が温かく迎えてくれるのでやっぱりロータリー

クラブって懐が深く、どんな人でも受け入れてくれる、というふうに感じました。今後も続けていただきたいなと

思っております。引き続き応援のほどよろしくお願いいたします。 


